



¿Frenan 'Ley Anti Stickers'? Ricardo Monreal asegura que la propuesta contra memes e imágenes con IA no avanzará

El legislador generó controversia al declarar que no votaría por la propuesta de su compañero de partido

Por Alejandra Zúñiga

08 Oct, 2025 11:32 a.m.



Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, expresó su postura sobre la denominada "**Ley Anti Stickers**", propuesta por el diputado **Armando Corona Arvizu**. En su intervención, llamó la atención al manifestar su rechazo a la iniciativa.

En un encuentro con medios, el titular de la **Junta de Coordinación Política (Jucopo)** señaló que la propuesta de su compañero de Morena para sancionar la creación y difusión de memes no avanzará en la **Cámara Baja**.

¿De qué va la iniciativa? Bajo proyecto de decreto, la propuesta plantea sancionar con hasta **seis años de prisión** la creación y difusión de imágenes, videos, audios o representaciones digitales generados mediante tecnologías de **edición o inteligencia artificial**, cuando se realicen sin el consentimiento de la persona afectada.

Según el argumento, la manipulación de **imágenes con IA** implican riesgos concretos de difamación, acoso, suplantación de identidad y daño psicológico, los cuales no están contemplados de manera específica en la **legislación mexicana** actual.

[¿Frenan 'Ley Anti Stickers'? Ricardo Monreal asegura que la propuesta contra memes e imágenes con IA no avanzará - Infobae](#)